



C'est sous un soleil radieux que s'est déroulé les 25 et 26 juillet 2009 le 13^{ème} festival des aquarellistes sous le parrainage du peintre Jean Sibourg..

99 peintres exposant, pour la majorité, en intérieur, ont envahi notre village, pinceaux à la main et carton sous le bras, pour nous présenter de nombreuses œuvres maîtrisées et de grande qualité.

D'ailleurs, rappelez-vous le prix du meilleur ensemble Patrick Dourens et ses jeux d'eau, Lesia Scafi, prix de l'A.M.L., Renaud Prégaldiny, prix de la Municipalité, Robert-Victor Rausa, prix du concours d'affiche (affiche qui annoncera le festival 2010), Mireille Aimée-Soriano, trophée des tourneurs sur bois et Magaly Dion-Novak, prix du public et ses merveilleux oiseaux.

Deux jours festifs sous le signe de l'aquarelle, où les peintres exposant à l'extérieur ont pu montrer leur technique aux visiteurs, où « l'atelier enfant » animé par Annie Sanchez ne s'est pas désempilé, où le samedi soir un groupe de musiciens est venu animer le village.

Tout cela peut avoir lieu grâce à toute l'équipe des bénévoles de l'A.M.L. et occasionnels qui œuvrent avec dynamisme et bonne humeur, certains recevant les artistes, d'autres surveillant les salles, s'affairant à la boutique et s'occupant des parkings, la mairie avec son soutien bienveillant, les employés communaux, tous nos partenaires, le Club des jeunes et tous les Bagnois qui acceptent que le village soit fermé pendant deux jours permettent la réussite de cette manifestation. Un grand merci à eux tous.

Si vous voulez rejoindre l'équipe organisatrice, n'hésitez pas à contacter la secrétaire Elisabeth Robin au 04 74 71 69 93 ou la présidente Christiane Garnier-Godde au 04 14 17 61 46.

A tous, rendez-vous pour le 14^{ème} festival les 24 et 25 juillet 2010.

Le Festival des Aquarellistes

